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PEDOMAN WAWANCARA DOKTER 

Nama   : dr.Ramadi Satryo W, Sp.PD 

Jabatan  : Dokter Spesialis Instalasi Penyakit Dalam 

Tanggal Wawancara : 18 Januari 2024 

Lampiran 19 Pedoman Wawancara Dokter Spesialis IPD 

No PERTANYAAN JAWABAN 

Kemudahan menu dalam penginputan data pada assessment rawat jalan 

1. Apakah fitur fungsi yang terdapat pada 

assessment dokter rawat jalan mudah untuk 

diakses dan mudah untuk dipelajari ? 

Fitur fungsi pada assessment dokter mudah untuk diakses dan mudah untuk 

dipelajari karena sudah ada buku panduan tentang penggunaan rekam medis 

elektronik di RSUD Bangil yang menjadi petunjuk dari fitur fungsi yang ada 

pada sistem tersebut salah satunya fitur pada assessment bagian penapisan 

depresi dan penapisan kognitif dalam bentuk pemilihan yang terdapat 

keterangan serta skala ukuran. Pemilihan tersebut hanya dengan cara mengklik 

kolom tersebut yang sudah dijelaskan pada buku panduan sehingga pengguna 

mudah untuk mempelajarinya.Namun buku panduan ini tidak terintegrasi 

dengan sistem RME sehingga apabila kita akan membuka buku tersebut kita 

harus membuka dipenyimpanan eksternal dari sistem. 
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2. 
Apakah fitur menu yang terdapat pada 

assessment dokter rawat jalan mudah untuk 

dipahami ? 

Menurut saya fitur menu yang terdapat pada assessment dokter rawat 

jalan mudah untuk dipahami karena sudah terdapat pelatihan sebelum 

penerapan Rekam Medis Elektronik ini. Misalnya fitur menu yang 

terdapat pada assessment awal medis geriatri terdapat menu perubahan 

assessment yang bertujuan untuk mengedit penginputan data yang salah. 

3. 
Apakah terdapat kesulitan untuk penginputan 

data pada assessment dokter rawat jalan ? 

Tidak ada kesulitan untuk penginputan data pada assessment dokter 

rawat jalan selama tidak terkendala jaringan atau server. Penginputan 

data dilakukan secara ringkas misalnya penginputan assessment pasien 

bila pasien kontrol rutin maka kami tinggal mengcopy paste dari riwayat 

kunjungan pasien sebelumnya. 

4. 
Apakah terdapat kesulitan dalam mengakses 

menu history assessment ? 

Terdapat kesulitan dalam mengakses menu history assessment bila 

pasien tidak kontrol secara rutin sehingga kita harus mencari berulang-

ulang. Contohnya bulan November 2023,bulan desember 2023 menu 

history muncul perbulan sehingga kita membuka sub bulan untuk 

mencari kapan pasien ini kontrol terakhir. Kalau pasien kontrol rutin 

tidak ada masalah tinggal klik bulan sebelumnya langsung muncul. 

5. 
Apakah menu yang terdapat pada bagian 

assessment dokter rawat jalan mudah untuk 

digunakan ? 

Pada bagian menu assessment dokter rawat jalan mudah untuk 

digunakan. Salah satunya yaitu menu simpan setelah menginputkan data 
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pengisian tentang keluhan pasien, resep, pemeriksaan fisik, dll klik 

button simpan akan otomatis dalam bentuk pdf setelah disimpan 

Tingkat kepercayaan pengguna terhadap kegunaan sistem pada penyimpanan data yang telah diinput 

1. 
Apakah terdapat data yang tidak sesuai setelah  

proses penyimpanan? 

Semua data yang telah disimpan sudah sesuai. Sehingga saya merasa 

dengan penyimpanan yang dilakukan secara elektronik ini berguna 

untuk memudahkan dalam penyimpanan. 

2. 
Apakah secara keseluruhan penggunaan rekam 

medis elektronik pada proses penyimpanan data 

sangat bermanfaat untuk bapak/ibu ? 

Secara keseluruhan penggunaan rekam medis elektronik ini pada proses 

penyimpanan data sangat bermanfaat. Karena dengan penyimpanan 

secara elektronik ini data yang tersimpan lebih aman dari penyimpanan 

manual selain itu pekerjaan menjadi lebih cepat tanpa membutuhkan 

waktu lama asalkan jaringan dan server tidak terjadi gangguan.Serta 

pelayanan terhadap pasien dapat lebih cepat sehingga tidak membuat 

antrian pasien menumpuk. 

3. 
Apakah menurut bapak/ibu dengan adanya 

sistem rekam medis elektronik ini proses 

penyimpanana data menjadi lebih efektif ? 

Dengan adanya sistem rekam medis elektronik ini proses penyimpanan 

menjadi lebih efektif ketika kita mengklik tombol simpan  data yang 

diinputkan seperti pengisian keluhan pasien akan otomatis tersimpan, 

sehingga pekerjaan dilakukan dengan lebih cepat dan tidak 

membutuhkan waktu yang lama untuk menyimpannya selama tidak 
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terkendala oleh jaringan dan server tidak error semua akan tersimpan 

dengan sempurna dalam bentuk pdf. 

4. 
Apakah dengan adanya rekam medis elektronik 

untuk menyimpan data yang telah diinputkan 

dapat memudahkan pekerjaan  bapak/ibu ? 

Menyimpan data dengan menggunakan Rekam Medis Elektronik ini 

memudahkan pekerjaan karena tinggal klik tombol button simpan secara 

otomatis tersimpan pada sistem selama proses penyimpanan tidak 

terkendala jaringan dan server yang lemot semua berjalan dengan 

mudah. 

5. 
Bagaimana performa sistem penyimpanan 

rekam medis elektronik pada saat proses 

penyimpanan ? 

Performa sistem pada RME ini sudah cukup baik, kemudian sistem 

penyimpanan di RSUD Bangil terbagi menjadi beberapa sektor untuk 

radiologi menggunakan server sendiri, RME punya sektor sendiri, dan 

laboratorium punya server sendiri dan itu semua diintegrasikan menjadi 

1 sistem. Terdapat masalah apabila salah satu ada yang trouble misal 

radiologi yang trouble maka data tidak bisa ditarik sehingga dokter tidak 

dapat melihat hasil foto rongsen atau yang lain dan disistem bertuliskan 

“file cannot found”. Maka jika salah satu trouble dapat menghambat 

meskipun tidak secara langsung. Untuk performa waktu yang 

dibutuhkan pada proses penyimpanan membutuhkan waktu kurang lebih 

1-3 detik. 

Penggunaan teknologi terhadap sistem rekam medis elektronik 
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1. 
Apakah dengan penggunaan teknologi sistem 

RME ini pengguna mudah menerima informasi 

tentang data pasien yang akan melakukan 

pemeriksaan ? 

Dengan menggunakan teknologi sistem informasi RME ini pengguna 

mudah untuk menerima informasi tentang data pasien yang akan 

melakukan pemeriksaan seperti nama pasien yang akan melakukan 

pemeriksaan kunjungan ke poli IPD. Karena Rekam medis elektronik di 

RSUD Bangil sudah terintegrasi dengan SIMRS yang digunakan pada 

bagian pendaftaran. 

2. 
Bagaimana tampilan/interface RME yang 

mencakup tata letak,fungsi,menu,dan lain lain 

sudah sesuai dengan harapan pengguna ? 

Secara garis besar tampilan/interface RME di RSUD Bangil sudah oke 

tetapi masih ada yang perlu diperbaiki tapi tidak banyak hanya 

penyesuaian saja namanya juga sistem baru tidak bisa langsung perfect 

sistem yang sudah lama saja masih memerlukan update an apalagi sistem 

yang baru ini. Penyesuaian disini sesuai dengan permintaan dokter 

seperti ingin menambahkan fitur voice note jadi dengan kita berbicara 

sistem dapat merekam apa yang kita bicarakan sehingga akan mengetik 

secara otomatis. 

3. 
Apakah teknologi warna pada bagian menu 

membantu dalam pemilihan ? 

Teknologi warna pada bagian menu sangat membantu dalam pemilihan. 

Karena warna yang digunakan sesuai dengan kebutuhan pengguna serta 

warna yang digunakan tidak mencolok. Seperti penggunaan warna pada 

button simpan warna hijau dan ada juga warna biru. 
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4. 
Apakah ukuran font huruf sudah sesuai dengan 

harapan pengguna ? 

Manurut saya ukuran font huruf yang disajikan oleh sistem teknologi 

RME ini sudah sesuai. Tidak terlalu besar dan tidak terlalu kecil untuk 

huruf yang disajikan pada sistem RME ini. 

5. 
Apakah bapak/ibu puas menggunakan teknologi 

sistem RME rawat jalan di RSUD Bangil yang 

saat ini digunakan ? 

Menurut saya dengan menggunakan teknologi RME di RSUD Bangil 

secara garis besar sudah puas apalagi ini hasil karya kami sendiri bukan 

dari vendor dan bukan dari orang lain. Karena kalau kita menggunakan 

vendor terkait keamanan data bisa dicuri atau sebagainya maka dari itu 

untuk meminimalisir hal tersebut. 
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PEDOMAN WAWANCARA DOKTER 

Nama   : dr. Yahya, Sp. N 

Jabatan  : Dokter Spesialis Saraf 

Tanggal Wawancara : 13 Januari 2024 

Lampiran 20 Pedoman Wawancara Dokter Spesialis Saraf 

No PERTANYAAN JAWABAN 

Kemudahan menu dalam penginputan data pada assessment rawat jalan 

1. Apakah fitur fungsi yang terdapat pada 

assessment dokter rawat jalan mudah untuk 

diakses dan mudah untuk dipelajari ? 

Menurut saya fitur fungsi pada assessment dokter mudah untuk diakses karena 

sudah disediakan buku panduan atau manual book tentang penggunaan rekam 

medis elektronik di RSUD Bangil yang sudah dijelaskan masing-masing fitur 

fungsinya sehingga mudah untuk dipelajari. Salah satunya yaitu fitur fungsi 

pengisian riwayat penggunaan obat 1 bulan terakhir yang bisa dilakukan 

dengan cara copy paste dari riwayat pasien sebelumnya. 

2. 
Apakah fitur menu yang terdapat pada 

assessment dokter rawat jalan mudah untuk 

dipahami ? 

Fitur menu  yang terdapat pada assessment dokter rawat jalan mudah 

untuk dipahami karena sudah terdapat pelatihan sebelum penerapan 

Rekam Medis Elektronik ini. Serta diadakan pelatihan apabila terdapat 

fitur baru. Salah satu fitur yang mudah dipahami yaitu fitur hasil 
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radiologi apabila di klik fitur menu tersebut akan muncul hasil radiologi 

pasien secara otomatis apabila tidak ada gangguan diserver tersebut. 

3. 
Apakah terdapat kesulitan untuk penginputan 

data pada assessment dokter rawat jalan ? 

Tidak ada kesulitan karena untuk penginputan data pada assessment 

rawat jalan ini tinggal mengisi saja dan sangat sederhana. Salah satu 

contohnya yaitu penginputan resep obat dilakukan dengan cara mengetik 

nama obat yang akan otomatis muncul secara langsung. 

4. 
Apakah terdapat kesulitan dalam mengakses 

menu history assessment ? 

Iya terdapat kesulitan karena kita untuk melihatnya harus membuka 

history assessment satu persatu kemudian apabila ada pasien lama yang 

tidak pernah kontrol lama maka kita harus mencarinya satu persatu untuk 

mengetahui keluhan dll pada kunjungan terakhir. 

5. 
Apakah menu yang terdapat pada bagian 

assessment dokter rawat jalan mudah untuk 

digunakan ? 

Menurut saya bagian menu assessment dokter rawat jalan mudah untuk 

digunakan. Misalnya menu pada perubahan assessment data yang telah 

diinputkan apabila salah bisa dilakukan perubahan atau pengeditan. 

Tingkat kepercayaan pengguna terhadap kegunaan sistem pada penyimpanan data yang telah diinput 

1. 
Apakah terdapat ketidaksesuaian data pada saat 

proses penyimpanana data yang telah 

diinputkan ? 

Semua data yang telah disimpan sudah sesuai. Sehingga saya merasa 

dengan penyimpanan yang dilakukan secara elektronik ini berguna 

untuk memudahkan dalam penyimpanan. 

2. 
Apakah secara keseluruhan penggunaan rekam 

Iya secara keseluruhan penggunaan rekam medis elektronik ini pada 

proses penyimpanan data sangat bermanfaat bagi saya karena 
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medis elektronik pada proses penyimpanan data 

sangat bermanfaat untuk bapak/ibu ? 

penyimpanan ini secara otomatis akan menjadi laporan dalam bentuk pdf 

yang tersimpan langsung pada sistem. Salah satunya yaitu setelah 

melakukan penginputakan resep obat dll data tersebut bisa langsung 

disimpan dengan mengklik button simpan pada sistem. 

3. 
Apakah menurut bapak/ibu dengan adanya 

sistem rekam medis elektronik ini proses 

penyimpanana data menjadi lebih efektif ? 

Menurut saya dengan adanya sistem rekam medis elektronik ini proses 

penyimpanan menjadi lebih efektif ketika kita mengklik tombol simpan  

data yang diinputkan seperti pengisian keluhan pasien akan otomatis 

tersimpan, sehingga pekerjaan dilakukan dengan lebih cepat dan tidak 

membutuhkan waktu yang lama untuk menyimpannya selama tidak 

terkendala oleh jaringan dan server tidak error semua akan tersimpan 

dengan sempurna dalam bentuk pdf. 

4. 
Apakah dengan adanya rekam medis elektronik 

untuk menyimpan data yang telah diinputkan 

dapat memudahkan pekerjaan  bapak/ibu ? 

Menyimpan data dengan menggunakan Rekam Medis Elektronik ini 

memudahkan pekerjaan karena tinggal klik tombol button simpan secara 

otomatis tersimpan pada sistem selama proses penyimpanan tidak 

terkendala jaringan dan server yang lemot semua berjalan dengan 

mudah. 

5. 
Bagaimana performa sistem penyimpanan 

rekam medis elektronik pada saat proses 

penyimpanan ? 

Untuk performa dari sistem sendiri sudah cukup baik namun, terkadang 

pada proses penyimpanan apabila server terganggu dan lemod maka 
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salah satu item pada penginputan data ada yang tidak tersimpan dengan 

sempurna misalnya form pengisian berat badan 

Penggunaan teknologi terhadap sistem rekam medis elektronik 

1. 
Apakah dengan penggunaan teknologi sistem 

RME ini pengguna mudah menerima informasi 

tentang data pasien yang akan melakukan 

pemeriksaan ? 

Dengan menggunakan teknologi sistem informasi RME ini pengguna 

mudah untuk menerima informasi tentang data pasien yang akan 

melakukan pemeriksaan karena terintegrasi dengan SIMRS yang 

digunakan pada bagian pendaftaran sehingga kita mengetahui berapa 

jumlah yang akan berobat pada hari tersebut. 

2. 
Bagaimana tampilan/interface RME yang 

mencakup tata letak,fungsi,menu,dan lain lain 

sudah sesuai dengan harapan pengguna ? 

Secara garis besar tampilan/interface RME di RSUD Bangil sudah oke 

tetapi masih ada beberapa yang harus diperbaiki di bagian history 

assessment agar lebih mempermudah pencarian yaitu penambahan fitur 

search agar kami tidak kesulitan untuk mencari kunjungan terakhir 

pasien khususnya dipoli saraf ini. Misalnya penambahan kolom search 

untuk mempermudah dalam pencarian. 

3. 
Apakah teknologi warna pada bagian menu 

membantu dalam pemilihan ? 

Menurut saya untuk bagian teknologi warna pada bagian menu sangat 

membantu dalam pemilihan. Salah satunya yaitu pemberian warna untuk 

button history assessment, tombol button hasil lab, hasil radiologi 

berwarna merah yang artinya wajib untuk diperhatikan. 
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4. 
Apakah ukuran font huruf sudah sesuai dengan 

harapan pengguna ? 

Manurut saya ukuran font huruf yang disajikan oleh sistem teknologi 

RME ini sudah sesuai. Tidak terlalu besar dan tidak terlalu kecil untuk 

huruf yang disajikan pada sistem RME ini. 

5. 
Apakah bapak/ibu puas menggunakan teknologi 

sistem RME rawat jalan di RSUD Bangil yang 

saat ini digunakan ? 

Menurut saya dengan menggunakan teknologi RME di RSUD Bangil 

secara garis besar cukup puas. Karena sistem RME ini tidak melibatkan 

vendor dan hasil karya tim IT di RSUD Bangil sehingga Ketika kita 

meminta penambahan fitur kita dapat secara langsung menghubungi 

pihak terkait dan dapat berdiskusi dengan langsung. Kemudian apabila 

terkendala jaringan atau yang lain kita dapat menelepon tim IT dan dapat 

dilakukan perbaikan dengan cepat. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



108 
 

PEDOMAN WAWANCARA DOKTER 

Nama   : dr. M Mustafa K., Sp.A 

Jabatan  : Dokter Spesialis Anak 

Tanggal Wawancara : 13 Januari 2024 

Lampiran 21 Pedoman Wawancara Dokter Spesialis Anak 

No PERTANYAAN JAWABAN 

Kemudahan menu dalam penginputan data pada assessment rawat jalan 

1. Apakah fitur fungsi yang terdapat pada 

assessment dokter rawat jalan mudah untuk 

diakses dan mudah untuk dipelajari ? 

Menurut saya fitur fungsi pada assessment dokter mudah untuk diakses selama 

tidak terkendala oleh jaringan. Salah satunya yaitu fitur pada pengisian 

tanggal/jam pengkajian yang secara otomatis terisi oleh sistem. 

2. 
Apakah fitur menu yang terdapat pada 

assessment dokter rawat jalan mudah untuk 

dipahami ? 

Fitur menu yang terdapat pada assessment dokter rawat jalan mudah 

untuk dipahami karena sudah terdapat pelatihan sebelumnya yang sudah 

menjelaskan cara dan kegunaan masing-masing fitur pada sistem RME 

. Salah satunya yaitu menu lihat assessment yang menyediakan riwayat 

penyakit pasien terakhir berkunjung Jadi, saya dapat melihat keluhan 

yang dirasakan pasien terakhir berkunjung. 
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3. 
Apakah terdapat kesulitan untuk penginputan 

data pada assessment dokter rawat jalan ? 

Tidak ada kesulitan karena pada assessment dokter rawat jalan tinggal 

mengisi. Salah satunya yaitu pengisian diagnosa pasien saya tinggal 

mengetik saja sesuai dengan penyakit yang diderita oleh pasien. 

4. 
Apakah terdapat kesulitan dalam mengakses 

menu history assessment ? 

Menurut saya agak sulit, Karena untuk melihat kunjungan terakhir 

pasien di history assessment harus melihatnya satu persatu dan harus 

mengingat runtutan jalannya penyakit pasien sebelumnya apalagi pasien 

yang tidak pernah kontrol harus mencari satu persatu tiap bulannya. 

5. 
Apakah menu yang terdapat pada bagian 

assessment dokter rawat jalan mudah untuk 

digunakan ? 

Menurut saya bagian menu assessment dokter rawat jalan mudah untuk 

digunakan. Misalnya menu pada perubahan assessment data yang telah 

diinputkan apabila salah bisa dilakukan perubahan atau pengeditan. 

Tingkat kepercayaan pengguna terhadap kegunaan sistem pada penyimpanan data yang telah diinput 

1. 
Apakah terdapat ketidaksesuaian data pada saat 

proses penyimpanana data yang telah 

diinputkan ? 

Semua data yang telah diinputkan sesuai. Namun terkadang pada form 

BB  dan lingkar kepala tidak muncul di server dokter padahal perawat 

sudah menginputkannya. 

2. 
Apakah secara keseluruhan penggunaan rekam 

medis elektronik pada proses penyimpanan data 

sangat bermanfaat untuk bapak/ibu ? 

Iya secara keseluruhan penggunaan rekam medis elektronik ini pada 

proses penyimpanan data sangat bermanfaat bagi saya karena 

penyimpanan ini secara otomatis akan menjadi laporan dalam bentuk pdf 

yang tersimpan langsung pada sistem. Salah satunya yaitu setelah 
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melakukan penginputakan resep obat dll data tersebut bisa langsung 

disimpan dengan mengklik button simpan pada sistem. 

3. 
Apakah menurut bapak/ibu dengan adanya 

sistem rekam medis elektronik ini proses 

penyimpanana data menjadi lebih efektif ? 

Dengan adanya sistem rekam medis elektronik ini proses penyimpanan 

menjadi lebih efektif ketika kita mengklik tombol simpan  data yang 

diinputkan seperti pengisian keluhan pasien akan otomatis tersimpan, 

sehingga pekerjaan dilakukan dengan lebih cepat dan tidak 

membutuhkan waktu yang lama untuk menyimpannya selama tidak 

terkendala oleh jaringan dan server tidak error semua akan tersimpan 

dengan sempurna dalam bentuk pdf. 

4. 
Apakah dengan adanya rekam medis elektronik 

untuk menyimpan data yang telah diinputkan 

dapat memudahkan pekerjaan  bapak/ibu ? 

Menyimpan data dengan menggunakan Rekam Medis Elektronik ini 

memudahkan pekerjaan karena tinggal klik tombol button simpan secara 

otomatis tersimpan pada sistem selama proses penyimpanan tidak 

terkendala jaringan dan server yang lemot semua berjalan dengan 

mudah. 

5. 
Bagaimana performa sistem penyimpanan 

rekam medis elektronik pada saat proses 

penyimpanan ? 

Untuk performa dari sistim penyimpanan rekam medis elektronik ini 

sudah cukup baik namun harus ditingkatakan kembali kecepatan waktu 

pada saat proses penyimpanan misal dengan waktu 1 detik bisa langsung 

tersimpan secepat itu. Apalagi bila sercer error dan terkendala jaringan 

dapat mengakibatkan performa sistem menurun. 
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Penggunaan teknologi terhadap sistem rekam medis elektronik 

1. 
Apakah dengan penggunaan teknologi sistem 

RME ini pengguna mudah menerima informasi 

tentang data pasien yang akan melakukan 

pemeriksaan ? 

Dengan menggunakan teknologi sistem informasi RME ini pengguna 

mudah untuk menerima informasi tentang data pasien yang akan 

melakukan pemeriksaan karena terintegrasi dengan SIMRS yang 

digunakan pada bagian pendaftaran sehingga kita mengetahui berapa 

jumlah yang akan berobat pada hari tersebut untuk masing-masing poli 

serta nama pasien yang akan melakukan kunjungan ke poli. 

2. 
Bagaimana tampilan/interface RME yang 

mencakup tata letak,fungsi,menu,dan lain lain 

sudah sesuai dengan harapan pengguna ? 

Secara garis besar tampilan/interface RME di RSUD Bangil sudah oke 

tetapi masih ada beberapa yang harus diperbaiki di bagian history 

assessment agar lebih disederhanakan kembali agar mempermudah 

pencarian. Yaitu penambahan fitur search agar kami tidak kesulitan 

untuk mencari kunjungan terakhir pasien khususnya dipoli anak ini 

3. 
Apakah teknologi warna pada bagian menu 

membantu dalam pemilihan ? 

Menurut saya untuk bagian teknologi warna pada bagian menu sangat 

membantu dalam pemilihan. Salah satunya yaitu pemberian warna untuk 

button history assessment, tombol button hasil lab, hasil radiologi 

berwarna merah yang artinya wajib untuk diperhatikan. 

4. 
Apakah ukuran font huruf sudah sesuai dengan 

harapan pengguna ? 

Manurut saya ukuran font huruf yang disajikan oleh sistem teknologi 

RME ini sudah sesuai. 
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5. 
Apakah bapak/ibu puas menggunakan teknologi 

sistem RME rawat jalan di RSUD Bangil yang 

saat ini digunakan ? 

Menurut saya dengan menggunakan teknologi RME di RSUD Bangil 

secara garis besar cukup puas. Karena sistem RME ini tidak melibatkan 

vendor dan hasil karya tim IT di RSUD Bangil sehingga Ketika kita 

meminta penambahan fitur kita dapat secara langsung menghubungi 

pihak terkait dan dapat berdiskusi dengan langsung. Kemudian apabila 

terkendala jaringan atau yang lain kita dapat menelepon tim IT dan dapat 

dilakukan perbaikan dengan cepat. 
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PEDOMAN WAWANCARA PERAWAT 

Nama   : Chamaji, S.Kep 

Jabatan  : Perawat Poli Instalasi Penyakit Dalam 

Tanggal Wawancara : 18 Januari 2024 

Lampiran 22 Pedoman Wawancara Perawat Poli IPD 

No PERTANYAAN JAWABAN 

Kemudahan menu dalam penginputan data pada assessment rawat jalan 

1. Apakah fitur fungsi yang terdapat pada 

assessment perawat rawat jalan mudah untuk 

diakses dan mudah untuk dipelajari ? 

Menurut saya fitur fungsi yang terdapat pada assessment perawat rawat 

jalan mudah untuk diakses selama tidak ada kendala jaringan karena 

didukung dengan adanya buku panduan penggunaan RME di RSUD 

Bangil. Sehingga kita mampu mempelajari fitur fungsi pada assessment 

dengan mudah. Salah satunya yaitu pengisian pada diagnosa/masalah 

keperawatan dan rencana. Pada sistem disediakan kolom untuk 

mencentang serta terdapat keterangan seperti deficit nutrisi, diare, risiko 

penurunan curah jantung, dll. 
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2. 
Apakah fitur menu yang terdapat pada 

assessment perawat rawat jalan mudah untuk 

dipahami ? 

Fitur menu yang terdapat pada assessment perawat rawat jalan mudah 

untuk dipahami karena sebelum penerapan RME ini kita dikumpulkan 

untuk diadakan pelatihan sehingga rme ini mudah untuk dipahami. Salah 

satu fitur menu yang mudah dipahami yaitu pada assessment awal medis 

geriatri terdapat menu perubahan assessment yang bertujuan untuk 

mengedit penginputan data yang salah. 

3. 
Apakah terdapat kesulitan untuk penginputan 

data pada assessment perawat rawat jalan ? 

Untuk kesulitan dalam penginputan data pada assessment perawat rawat 

jalan tidak ada karena dapat dilakukan dengan ringkas tinggal klik dan 

mengcopy paste. Salah satunya penginputan data dilakukan secara 

ringkas misalnya penginputan assessment pasien bila pasien kontrol 

rutin maka kami tinggal mengcopy paste dari riwayat kunjungan pasien 

sebelumnya. 

4. 
Apakah terdapat kesulitan dalam mengakses 

menu history assessment ? 

Menurut saya tidak terdapat kesulitan dalam mengakses menu history 

assessment. 

5. 
Apakah menu yang terdapat pada bagian 

assessment perawat rawat jalan mudah untuk 

digunakan ? 

Menu yang terdapat pada bagian assessment perawat rawat jalan mudah 

untuk digunakan. Salah satunya yaitu menu lihat assessment yang 

digunakan untuk melihat keluhan pasien sebelumnya. 

Tingkat kepercayaan pengguna terhadap kegunaan sistem pada penyimpanan data yang telah diinput 
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1. 
Apakah terdapat ketidaksesuaian data pada saat 

proses penyimpanan data yang telah diinputkan 

? 

Penggunaan teknologi sistem RME ini pengguna mudah menerima 

informasi tentang data pasien yang akan melakukan pemeriksaan pada 

hari itu yang terintegrasi dengan SIMRS. Sehingga perawat bisa 

memonitoring berapa banyak pasien yang akan berkunjung kepoli pada 

hari tersebut. 

2. 
Apakah secara keseluruhan penggunaan rekam 

medis elektronik pada proses penyimpanan data 

sangat bermanfaat untuk bapak/ibu ? 

Secara keseluruhan penggunaan rekam medis elektronik pada proses 

penyimpanan data sangat bermanfaat. Karena dengan penyimpanan 

secara elektronik ini pekerjaan menjadi lebih singkat tinggal klik button 

simpan maka akan secara otomatis tersimpan pada sistem. 

3. 
Apakah menurut bapak/ibu dengan adanya 

sistem rekam medis elektronik ini proses 

penyimpanana data menjadi lebih efektif ? 

Proses penyimpanan pada sistem RME ini membuat penyimpanan 

menjadi lebih efektif dari sebelumnya. Karena dengan menggunkan 

sistem ini penyimpanan akan otomatis tersimpan dalam bentuk pdf yang 

dapat membermudah kita apabila ingin mencetak laporan yang 

dibutuhkan. Sehingga proses pelayanan pasien lebih cepat dan tidak 

membutuhkan waktu lama untuk menyimpannya selama jaringan dan 

server berjalan dengan normal tidak ada kendala. 

4. 
Apakah dengan adanya rekam medis elektronik 

untuk menyimpan data yang telah diinputkan 

dapat memudahkan pekerjaan  bapak/ibu ? 

Menyimpan data yang telah diinputkan dengan menggunakan sistem 

RME ini dapat memudahkan pekerjaan. Salah satunya yaitu data seperti 
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hasil ttv pada pasien yang sudah tersimpan sebelumnya hanya copy paste 

serta memperbarui pada pemeriksaan selanjutnya. 

5. 
Bagaimana performa sistem penyimpanan 

rekam medis elektronik pada saat proses 

penyimpanan ? 

Untuk di poli IPD saat ini menurut saya performa kecepatan pada sistem 

RME ini sudah cukup cepat namun biasanya server lemod karena 

banyak yang menggunakan. 

Penggunaan teknologi terhadap sistem rekam medis elektronik 

1. 
Apakah dengan penggunaan teknologi sistem 

RME ini pengguna mudah menerima informasi 

tentang data pasien yang akan melakukan 

pemeriksaan ? 

Penggunaan teknologi sistem RME ini pengguna mudah menerima 

informasi tentang data pasien yang akan melakukan pemeriksaan pada 

hari itu yang terintegrasi dengan SIMRS. 

2. 
Bagaimana tampilan/interface RME yang 

mencakup tata letak,fungsi,menu,dan lain lain 

sudah sesuai dengan harapan pengguna ? 

Menurut saya untuk tampilan/interface dari RME ini sudah sesuai. 

3. 
Apakah teknologi warna pada bagian menu 

membantu dalam pemilihan ? 

Untuk teknologi warna pada menu juga membantu dalam pemilihan 

karena dapat membedakan menu ini untuk apa untuk apa bisa di bedakan 

dengan teknologi warna tersebut. Yaitu seperti button simpan yang 

berwarna hijau digunakan untuk save atau menyimpan kemudian ada 
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button perubahan ass yang berwarna hijau digunakan untuk mengedit 

data yang salah atau kurang tepat. 

4. 
Apakah ukuran font huruf sudah sesuai dengan 

harapan pengguna ? 

Untuk ukuran font huruf sudah sesuai  

5. 
Apakah bapak/ibu puas menggunakan teknologi 

sistem RME rawat jalan di RSUD Bangil yang 

saat ini digunakan ? 

Cukup puas karena mungkin terdapat perbaruan perbaruan yang 

disesuaikan oleh yang diminta kedepannya oleh pengguna agar RME ini 

berjalan dengan maksimal. 
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PEDOMAN WAWANCARA PERAWAT 

Nama   : Musiati, S.kep,. Ners 

Jabatan  : Perawat Poli Saraf 

Tanggal Wawancara : 13 Januari 2024 

Lampiran 23 Pedoman Wawancara Perawat Poli Saraf 

No PERTANYAAN JAWABAN 

Kemudahan menu dalam penginputan data pada assessment rawat jalan 

1. Apakah fitur fungsi yang terdapat pada 

assessment perawat rawat jalan mudah untuk 

diakses dan mudah untuk dipelajari ? 

Fitur fungsi yang terdapat pada assessment perawat rawat jalan mudah 

untuk diakses. Salah satunya pada fitur psikososiokulturo siritual pada 

sistem menyediakan kolom pemilihan yang disertai dengan keterangan 

seperti  riwayat gangguan jiwa (ya/tidak), hubungan dengan teman 

(baik/tidak), ketaatan beribadah (taat/tidak), pemilihan tersebut dapat 

dipilih dengan cara mengklik kolom yang sudah disediakan sesuai 

dengan kondisi pasien pada saat itu. 

2. 
Apakah fitur menu yang terdapat pada 

assessment perawat rawat jalan mudah untuk 

dipahami ? 

Fitur menu yang terdapat pada assessment perawat rawat jalan mudah 

untuk dipahami. Salah satu fitur yang mudah dipahami yaitu fitur hasil 
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radiologi dan hasil lab apabila di klik fitur menu tersebut akan muncul 

hasil penunjang pasien secara otomatis. 

3. 
Apakah terdapat kesulitan untuk penginputan 

data pada assessment perawat rawat jalan ? 

Tidak ada kesulitan pada saat penginputan data pada assessment perawat 

rawat jalan. Penginputan dilakukan secara ringkas Seperti pemeriksaan 

fisik kita tinggal memperbaruinya sesuai dengan hasil pemeriksaan pada 

saat itu. 

4. 
Apakah terdapat kesulitan dalam mengakses 

menu history assessment ? 

Iya terdapat kesulitan karena kita untuk melihatnya harus membuka 

history assessment satu persatu kemudian apabila ada pasien lama yang 

tidak pernah kontrol lama maka kita harus mencarinya satu persatu untuk 

mengetahui keluhan dll pada kunjungan terakhir. 

5. 
Apakah menu yang terdapat pada bagian 

assessment perawat rawat jalan mudah untuk 

digunakan ? 

Menu yang terdapat pada bagian assessment perawat rawat jalan mudah 

untuk digunakan. Salah satunya yaitu menu lihat assessment yang 

digunakan untuk melihat keluhan pasien sebelumnya. 

Tingkat kepercayaan pengguna terhadap kegunaan sistem pada penyimpanan data yang telah diinput 

1. 
Apakah terdapat ketidaksesuaian data pada saat 

proses penyimpanan data yang telah diinputkan 

? 

Semua data yang telah disimpan sudah sesuai. Sehingga pengguna 

percaya dengan penyimpanan yang dilakukan secara elektronik ini. 

Penyimpanan ini tersimpan dalam bentuk pdf. 

2. 
Apakah secara keseluruhan penggunaan rekam 

Secara keseluruhan penggunaan rekam medis elektronik pada proses 

penyimpanan data sangat bermanfaat. Karena dengan penyimpanan 
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medis elektronik pada proses penyimpanan data 

sangat bermanfaat untuk bapak/ibu ? 

secara elektronik ini pekerjaan menjadi lebih singkat tinggal klik button 

simpan maka akan secara otomatis tersimpan pada sistem. 

3. 
Apakah menurut bapak/ibu dengan adanya 

sistem rekam medis elektronik ini proses 

penyimpanana data menjadi lebih efektif ? 

Menurut saya proses penyimpanan pada sistem RME ini membuat 

penyimpanan menjadi lebih efektif dari sebelumnya. Karena dengan 

menggunkan sistem ini penyimpanan akan otomatis tersimpan dalam 

bentuk pdf yang dapat membermudah kita apabila ingin mencetak 

laporan yang dibutuhkan. Sehingga proses pelayanan pasien lebih cepat 

dan tidak membutuhkan waktu lama untuk menyimpannya selama 

jaringan dan server berjalan dengan normal tidak ada kendala. 

4. 
Apakah dengan adanya rekam medis elektronik 

untuk menyimpan data yang telah diinputkan 

dapat memudahkan pekerjaan  bapak/ibu ? 

Menyimpan data yang telah diinputkan dengan menggunakan sistem 

RME ini dapat memudahkan pekerjaan. Salah satunya yaitu data seperti 

hasil ttv pada pasien yang sudah tersimpan sebelumnya hanya copy paste 

serta memperbarui pada pemeriksaan selanjutnya. 

5. 
Bagaimana performa sistem penyimpanan 

rekam medis elektronik pada saat proses 

penyimpanan ? 

Untuk di poli saraf performa atau kecepatan sistem untuk saat ini sudah 

cukup cepat selama tidak terjadi bug atau error dan server lemot. 

Penggunaan teknologi terhadap sistem rekam medis elektronik 

1. 
Apakah dengan penggunaan teknologi sistem 

RME ini pengguna mudah menerima informasi 

Penggunaan teknologi sistem RME ini pengguna mudah menerima 

informasi tentang data pasien yang akan melakukan pemeriksaan pada 



121 
 

tentang data pasien yang akan melakukan 

pemeriksaan ? 

hari itu yang terintegrasi dengan SIMRS. Sehingga perawat bisa 

memonitoring berapa banyak pasien yang akan berkunjung kepoli pada 

hari tersebut. 

2. 
Bagaimana tampilan/interface RME yang 

mencakup tata letak,fungsi,menu,dan lain lain 

sudah sesuai dengan harapan pengguna ? 

Menurut saya untuk tampilan/interface dari RME ini sudah sesuai. 

3. 
Apakah teknologi warna pada bagian menu 

membantu dalam pemilihan ? 

Untuk teknologi warna pada menu juga membantu dalam pemilihan 

karena dapat membedakan menu ini untuk apa untuk apa bisa di bedakan 

dengan teknologi warna tersebut. Yaitu seperti button simpan yang 

berwarna hijau digunakan untuk save atau menyimpan kemudian ada 

button perubahan ass yang berwarna hijau digunakan untuk mengedit 

data yang salah atau kurang tepat. 

4. 
Apakah ukuran font huruf sudah sesuai dengan 

harapan pengguna ? 

Untuk ukuran font huruf sudah sesuai tidak terlalu besar dan tidak terlalu 

kecil. 

5. 
Apakah bapak/ibu puas menggunakan teknologi 

sistem RME rawat jalan di RSUD Bangil yang 

saat ini digunakan ? 

Puas karena dapat mempermudah pekerjaan dari pada yang manual. 

Serta peenambahan fitur search pada history assessment. 
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PEDOMAN WAWANCARA PERAWAT 

Nama   : Susiana, S.Kep, Ns 

Jabatan  : Perawat Poli Anak 

Tanggal Wawancara : 13 Januari 2024 

Lampiran 24 Pedoman Wawancara Perawat Poli Anak 

No PERTANYAAN JAWABAN 

Kemudahan menu dalam penginputan data pada assessment rawat jalan 

1. Apakah fitur fungsi yang terdapat pada 

assessment perawat rawat jalan mudah untuk 

diakses dan mudah untuk dipelajari ? 

Menurut saya fitur fungsi yang terdapat pada assessment perawat rawat 

jalan mudah untuk diakses dan mudah dipelajari. Salah satunya pada 

pengisian skala nyeri yang terdapat kolom dan memiliki skor masing-

masing yang otomatis muncul secara langsung total akhir skor untuk 

skala nyeri. 

2. 
Apakah fitur menu yang terdapat pada 

assessment perawat rawat jalan mudah untuk 

dipahami ? 

Menurut saya fitur menu yang terdapat pada assessment perawat rawat 

jalan mudah untuk dipahami karena sebelum penerapan RME diadakan 

pelatihan. Salah satunya fitur menu yang mudah dipahami yaitu  

pengisian pada skrining gizi yang apabila diisi maka skor gizi tersebut 

otomatis akan muncul. 
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3. 
Apakah terdapat kesulitan untuk penginputan 

data pada assessment perawat rawat jalan ? 

Tidak terdapat kesulitan dalam mengakses menu history assessment. 

Namun kita dalam mengakses menu history assessment harus 

melihatnya satu persatu. 

4. 
Apakah terdapat kesulitan dalam mengakses 

menu history assessment ? 

Menurut saya tidak ada kesulitan pada saat penginputan data pada 

assessment perawat rawat jalan karena dapat dilakukan dengan ringkas. 

Salah satunya yaitu pengisian skrining gizi yang tinggal klik pada kolom 

yang tersedia sudah terdapat skornya masing-masing dan hasil akhir 

muncul secara otomatis. 

5. 
Apakah menu yang terdapat pada bagian 

assessment perawat rawat jalan mudah untuk 

digunakan ? 

Menu yang terdapat pada bagian assessment perawat rawat jalan mudah 

untuk digunakan. Salah satunya yaitu menu lihat assessment yang 

digunakan untuk melihat keluhan pasien sebelumnya. 

Tingkat kepercayaan pengguna terhadap kegunaan sistem pada penyimpanan data yang telah diinput 

1. 
Apakah terdapat ketidaksesuaian data pada saat 

proses penyimpanan data yang telah diinputkan 

? 

Ada data yang tidak sesuai dengan history assessment pada pengisian 

berat badan tanda baca titik tersebut hilang misalnya apabila kita mengisi 

BB 54,5 seharusnya ditulis 54.5 nilai dibelakang titik tidak muncul. 

Selain itu, riwayat imunisasi juga terkadang hilang apabila terjadi 

gangguan jaringan pada server. 

2. 
Apakah secara keseluruhan penggunaan rekam 

medis elektronik pada proses penyimpanan data 

Secara keseluruhan penggunaan rekam medis elektronik pada proses 

penyimpanan data sangat bermanfaat. Karena dengan penyimpanan 
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sangat bermanfaat untuk bapak/ibu ? secara elektronik ini pekerjaan menjadi lebih singkat tinggal klik button 

simpan maka akan secara otomatis tersimpan pada sistem. 

3. 
Apakah menurut bapak/ibu dengan adanya 

sistem rekam medis elektronik ini proses 

penyimpanana data menjadi lebih efektif ? 

Proses penyimpanan pada sistem RME ini membuat penyimpanan 

menjadi lebih efektif dari sebelumnya. Karena dengan menggunkan 

sistem ini penyimpanan akan otomatis tersimpan dalam bentuk pdf yang 

dapat membermudah kita apabila ingin mencetak laporan yang 

dibutuhkan. Sehingga proses pelayanan pasien lebih cepat dan tidak 

membutuhkan waktu lama untuk menyimpannya selama jaringan dan 

server berjalan dengan normal tidak ada kendala. 

4. 
Apakah dengan adanya rekam medis elektronik 

untuk menyimpan data yang telah diinputkan 

dapat memudahkan pekerjaan  bapak/ibu ? 

Menyimpan data yang telah diinputkan dengan menggunakan sistem 

RME ini dapat memudahkan pekerjaan. Salah satunya yaitu data seperti 

hasil ttv pada pasien yang sudah tersimpan sebelumnya hanya copy paste 

serta memperbarui pada pemeriksaan selanjutnya. 

5. 
Bagaimana performa sistem penyimpanan 

rekam medis elektronik pada saat proses 

penyimpanan ? 

Untuk di poli Anak saat ini menurut saya performa yang dihasilkan oleh 

sistem sudah cukup baik namun masih terdapat kendala terkadang server 

error. Jadi, ada item data seperti riwayat imunisasi pada pasien yang 

tidak muncul sehingga saya harus menanyakan kembali riwayat 

imunisasi kepada pasein. 

Penggunaan teknologi terhadap sistem rekam medis elektronik 
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1. 
Apakah dengan penggunaan teknologi sistem 

RME ini pengguna mudah menerima informasi 

tentang data pasien yang akan melakukan 

pemeriksaan ? 

Penggunaan teknologi sistem RME ini pengguna mudah menerima 

informasi tentang data pasien yang akan melakukan pemeriksaan pada 

hari itu yang terintegrasi dengan SIMRS. 

2. 
Bagaimana tampilan/interface RME yang 

mencakup tata letak,fungsi,menu,dan lain lain 

sudah sesuai dengan harapan pengguna ? 

Menurut saya untuk tampilan/interface dari RME ini sudah sesuai. 

3. 
Apakah teknologi warna pada bagian menu 

membantu dalam pemilihan ? 

Untuk teknologi warna pada menu juga membantu dalam pemilihan 

karena dapat membedakan menu ini untuk apa untuk apa bisa di bedakan 

dengan teknologi warna tersebut. Yaitu seperti button simpan yang 

berwarna hijau digunakan untuk save atau menyimpan kemudian ada 

button perubahan ass yang berwarna hijau digunakan untuk mengedit 

data yang salah atau kurang tepat. 

4. 
Apakah ukuran font huruf sudah sesuai dengan 

harapan pengguna ? 

Untuk ukuran font huruf belum sesuai karena penggunanya ada yang 

mata nya kabur akibat terlalu lama menghadap laptop. Serta belum 

adanya teknologi atau fitur yang dapat mengatur ukuran huruf atau font. 

5. 
Apakah bapak/ibu puas menggunakan teknologi 

sistem RME rawat jalan di RSUD Bangil yang 

Cukup puas karena penggunaan teknlogi sistem RME ini sesuai dengan 

yang diharapkan pengguna namun masih ada yang harus diperbaiki, 

serta adanya pelatihan kembali bagi fitur yang dirasa baru. 
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saat ini digunakan ? 
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PEDOMAN WAWANCARA KEPALA REKAM MEDIS 

Nama   : Evira Afrida, A.Md 

Jabatan  : Ka Instalasi Rekam Medis 

Tanggal Wawancara : 18 Januari 2024 

Lampiran 25 Pedoman Wawancara Kepala Rekam Medis 

No PERTANYAAN JAWABAN 

Kepala Rekam Medis  

1. Apakah di RSUD Bangil sudah terdapat 

Standart Operasional Prosedur tentang rekam 

medis elektronik ? 

Sudah terdapat buku panduan penggunaan RME baik soft file maupun 

hardfile. Untuk soft file masih tersimpan di penyimpanan ekternal belum 

teritegrasi pada sistem RME. 

2. 
Apakah terdapat SK Direktur panduan tentang 

penggunaan rekam medis elektronik ? 

Ya, di RSUD Bangil terdapat SK tentang panduan penggunaan Rekam 

Medis Elektronik yang ditetapkan pada tanggal 4 Juli 2023 olek Direktur 

RSUD Bangil. 

3. 
Apakah di RSUD Bangil terdapat buku panduan 

pengoperasian rekam medis elektronik rawat 

jalan baik hard file maupun softfile ? 

Sudah terdapat buku panduan penggunaan RME baik soft file maupun 

hardfile. 
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4. 
Berapa pegawai yang menggunakan rekam 

medis elektronik ? 

Seluruh poli klinik rawat jalan di RSUD Bangil baik dokter dan perawat. 

Setiap poliklinik minimal terdapat 2 perawat. 

5. 
Apakah sebelum penerapan Rekam Medis 

Elektronik ini pengguna mendapatkan pelatihan 

? 

Tentu saja iyaa, sebelum dilakukannya penerapan rekam medis 

elektronik ini diadakan pelatihan untuk pengguna sistem agar 

mempermudah dalam mengoperasikan sistem tersebut. Serta setiap ada 

fitur yang baru biasanya diadakan sosialisasi dan pelatihan terhadap fitur 

baru tersebut. 

6. 
Apakah para pengguna rekam medis elektronik 

sering mengalami kendala dan bagaimana cara 

untuk mengatasi kendala tersebut ? 

Terkadang ada kendala pada server yaitu server lemod. Saya sebagai 

kepala rekam medis hanya bisa menyampaikan ke Tim IT selain itu kita 

juga mempunyai grub jadi setiapa ada kendala bisa langsung 

menghubungu lewat grub dan bisa langsung ditangani oleh tim terkait. 
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PEDOMAN WAWANCARA PETUGAS IT 

Nama   : Mochamad Rendy 

Jabatan  : Petugas IT 

Tanggal Wawancara : 13 Januari 2024 

Lampiran 26 Pedoman wawancara Petugas IT 

No PERTANYAAN JAWABAN 

Petugas IT 

1. Apakah terdapat laporan atau kendala dari 

pengguna rekam medis elektronik ? 

Iyaaa terdapat kendala yaitu ketika jaringan tidak stabil termasuk hak 

akses load data ke server terlalu besar,ada beberapa kasus ketika form 

mengalami bug sehingga tidak terintegrasi baik dari form perawat ke 

dokter. Kemudian untuk masalah hasil radiologi tidak terbaca hal 

tersebut diakibatkan oleh virus yang menyerang server dari radiologi 

yang berdiri sendiri alias dari vendor. 

2. 
Bagaimana cara petugas IT dalam mengatasi 

kendala yang dilaporkan oleh pengguna rekam 

medis elektronik ? 

Untuk masalah jaringan kita upayakan selalu stabil dengan penambahan 

dan upgrade perangkat jaringan kalaupun terpaksa maka kita restart 

jaringan untuk segmen jaringan ruangan yang mengalami lemot,Untuk 

server harus ada upgrade perangkat yang lebih enterprese serta 
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memahami teknologi server yang mendukung percepatan kinerja server, 

kemudian restart server adalah penanganan pertama untuk mengatasi 

masalah tersebut kita arahkan restart browser atau melakukan 

penginputan ulang. Untuk pihak IT memperbaiki dari segi script koding 

aplikasi atau kolom tabel yang gagal terinput. 

3. 
Bagaimana akses kecepatan penyimpanan data 

pada rekam medis elektronik ? 

Harus maksimal dan akurat karena untuk ketepatan data serta percepatan 

pelayanan terhadap pasien. 

4. 
Bagaimana kecepatan akses yang difasilitasi 

oleh manajemen untuk jaringan pada RME ? 

Untuk mendukung kita menggunakan hardware yang dapat mendukung 

RME ini menggunakan processor inter xeon e5620 2.40 ghz. Untuk 

provider kita menggunakan indihome ada 3 dengan kecepatan 

MBps,astinet dengan kecepatan 150 MBps, dan Maxindo dengan 

kecepatan 200 MBps. Untuk kapasitas penyimpanan database dengan 

spesifikasi RAM : 16gb processor inter xeon e5620 2.40 ghz dengan 

hardisk sas. 

5. 
Bagaimana relasi data rekam medis elektronik 

ketika sudah disimpan pada sistem ? 

Relasi data harus terintegrasi mulai dari pendaftaran (data pasien) isian 

assessment perawat (baik assessment awal/SOAP bahkan informasi 

yang menunjang pelayanan kemudian diteruskan ke assessment dokter 

yang terintegrasi juga dengan penunjang medik (Radiologi dan 

laboratorium) untuk menentukan tindakan medis dan terapi obat. 
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6.  
Bagaimana terkait pelatihan yang diberikan oleh 

pihak IT kepada pengguna RME ? 

Iya dilakukan pelatihan dulu, untuk memaksimalkan penggunaan rekam 

medis elektronik. Dan setiap ada perubahan atau hal baru misalnya fitur 

utama atau yang lain pada RME, pengguna tidak bingung pada saat 

pelayanan pada pasien. 
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Lampiran 28 Dokumentasi 

         

 

               

 

 

 

 

 


